

# Con éxito culminó el campeonato escolar en la comuna puerto de Caldera

**TRADICIÓN.** En la oportunidad, el seremi de Educación anunció que la comuna puerto y Copiapó albergarán el próximo nacional de cueca escolar en octubre próximo.

Redacción  
 cronica@diarioatacama.cl

Con la alegría y el entusiasmo que destaca a los estudiantes de Caldera se realizó el Campeonato Comunal de Cueca Escolar 2024, Oficina de Educación de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de la comuna puerto.

La jornada fue desarrollada en el estadio techado Francisco Bustos Vásquez con la participación de cerca de 40 parejas que representaron al Liceo Manuel Blanco Encalada, Escuela Manuel Orella Echanez, Escuela de Desarrollo Artístico, Colegio Byron Gigoux James, Colegio Parroquial Padre Negro y Colegio Caldera, en las categorías Mini, Básica y Media.

Este campeonato escolar de cueca definió a las parejas escolares que participarán en campeonato regional de cueca a realizarse en las comunas de Huasco y Freirina.

En esta ocasión el seremi de Educación, Pablo Selles, anunció la realización del Campeonato Nacional de Cueca Escolar en las comunas de Caldera y Copiapó en octubre próximo.

Este evento contó con una gran cantidad de público, muchos de ellos familiares de los competidores donde pudieron admirar la destreza y armonía de cada una de las parejas, quienes bailaban ante el jurado, compuesto por representantes del acontecer cultural folklórico regional y comunal, María Aravena, Mauricio Ceriche y Jessica Mattos.

Pablo Selles, seremi de Educación de Atacama, manifestó que "es sencillamente espectacular que nosotros podamos generar este tipo de instancias como son estas actividades folclóricas y culturales en el cual nosotros nos unimos como país en torno a una expresión cultural tan transversal a todo el país sin distinción de clase y poder juntarnos como comunidad es una buena instancia habla muy bien de Caldera y su comunidad y pensando que no solo tenemos campeonatos comunales o regional, sino además la noticia que le hemos dado a la comunidad que en el mes de octubre se va a desarrollar el campeonato nacional de cueca escolar donde vamos a recibir a los mejores cuequeros escolares desde



PEDRO MARTÍNEZ

EL EVENTO CONTÓ CON MUCHA PRESENCIA DE PÚBLICO EN LAS GRADAS, APOYANDO A LOS BAILARINES ESCOLARES.

Arica a Punta Arenas".

Después de una larga espera donde el jurado en privado comenzaba a definir a los ganadores por categorías, los cuales fueron los siguientes en Mini; Ganadores Josefa Vezelo y Alonso Frías (Colegio Parroquial Padre Negro), segundo lugar Agustina Figueroa y León

Rojas (Colegio Caldera) y tercer lugar Analía Díaz y Javier Hidalgo (Colegio Caldera); Categoría Enseñanza Básica primer lugar Francesca de la Puente y Carlos González (Colegio Parroquial Padre Negro), segundo lugar Maite Cárcamo y Benito López (Colegio Caldera) y tercer lugar Estephania Bravo y Damián

Norah (Colegio Caldera) y en la categoría Enseñanza Media los ganadores fueron Paz Chacana y Martín Ibaceta (Colegio Caldera), segundo lugar Anahis Díaz y Joaquín Clavería (Colegio Parroquial Padre Negro) y tercer lugar Dianne Carmona y Gabriel Suarez (Colegio Parroquial Padre Negro). 